

L'armée égyptienne annonce l'arrestation de 18 personnes dans le nord du pays



Le Caire, 26 juillet (PL-RHC)- L'armée égyptienne a annoncé avoir arrêté 18 individus qui se seraient livrés à des activités séditeuses. Ces arrestations sont intervenues dans le cadre d'une opération menée dans les villes de Suez et Ismaïlia, dans le nord du pays.

Dans un communiqué publié sur internet, le porte-parole de l'armée Mohammed Samir a signalé que "les personnes arrêtées sont en train d'être interrogées".

Pour sa part, le ministre de l'Intérieur égyptien Mohamed Ibrahim a annoncé la mort de deux colonels dans un attentat à Cheikh Zuweid, dans la péninsule du Sinaï. Les deux haut-gradés, chargés de la sécurité de la frontière nord-est du pays, ont été tués par balle par des individus non identifiés qui ont pris la fuite.

L'armée et la police égyptiennes font l'objet d'attaques permanentes depuis le mois de septembre de l'année dernière, suite au renversement de l'ancien président Mohamed Morsi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29490-larmee-egyptienne-annonce-larrestation-de-18-personnes-dans-le-nord-du-pays>



Radio Habana Cuba